



RECONOCIMIENTO AL VALOR HUMANO EN LAS EMPRESAS

Astican, Aperitivos Snack, Elittoral, Hotel Bancal, Hospitales San Roque y Guaguas Municipales ganadores de la primera edición de los Premios Personas+

Los galardones, organizados por Grant Thornton y Aguilar Abogados, destacan la excelencia de las firmas canarias

La primera edición del certamen reconoce valores como la excelencia, la innovación, el trabajo en equipo y la ética

El evento congrega a más de 140 empresarios, profesionales y personalidades del tejido empresarial canario







De izquierda a derecha: Antonio Marañón, director territorial sureste en Asepeyo; José Losada, socio de Grant Thornton Canarias y socio director de Aguilar Abogados; Aurora Sanz, socia directora de Laboral en Grant Thornton; Ramón Galcerán, presidente de Grant Thornton; Ángel Castillo, director autonómico de Asepeyo; y Antonio Lorenzo, coordinador territorial de comunicación de Asepeyo.

Las Palmas, 30 de octubre de 2025

Astican, Aperitivos Snack, Hospitales Universitarios San Roque, Hotel Bancal y Guaguas Municipales han sido reconocidos este jueves durante la primera edición de la gala de los Premios Personas+, celebrada en el espacio cultural de Canarias7. Un galardón impulsado por Grant Thornton, Grant Thornton Canarias y Aguilar Abogados que busca visibilizar y distinguir a quienes destacan por su excelencia, creatividad, compromiso social, impulso de la diversidad y firme apuesta por la ética preventiva.

La ceremonia ha reunido a más de 140 empresarios, directivos y profesionales del archipiélago canario, además de contar con la presencia de reconocidas figuras como **Pedro Piqueras**, periodista y presentador de televisión; **Juan Carlos Valerón**, exfutbolista y entrenador; **Javier Santaolalla**, doctor en Física y divulgador científico; **Kiko Barroso**, presentador en Televisión Canaria; **Manolo González**, artista y escultor; **Olga Cerpa**, cantante, y **Policarpo Aroca**, director de Marketing, Comunicación y Desarrollo de Negocio de Grant Thornton España, quienes han conversado sobre los grandes retos de las empresas y del talento, el trabajo en equipo y la creatividad en sus diferentes sectores.

El galardón al Trabajo en Equipo ha recaído en **Jorge Sánchez Álamo**, **de Aperitivos Snack**, por su capacidad para fomentar la colaboración colectiva. En línea con esta categoría, Pedro Piqueras ha defendido que "No es posible concebir el trabajo sin el trabajo en equipo", señala, "El abrirse a aprender, a colaborar, es uno de los mayores talentos".

En la categoría de Excelencia Profesional, el premio fue otorgado ex aequo a **Sonia Fernández Sanchez, de Elittoral**, y a **José Carlos Álvarez Pérez, de ASTICAN**, por su compromiso con la calidad profesional.

Por otro lado, en la categoría de Innovación y Creatividad, **Javier Arencibia West**, **de Hospitales Universitarios San Roque**, fue reconocido por su visión transformadora y su impulso de nuevas ideas que mejoran los procesos y la experiencia laboral en el sector sanitario.





El premio a la Responsabilidad Social se concedió a **Patrik Golier, de Hotel Bancal**, por su compromiso con el entorno y las personas. "Somos el resultado de la suma de talentos" ha señalado Olga Cerpa, "sin la parte humana, sin talento, sería imposible".

El premio a la Ética Preventiva fue para **Óscar Fuentes García, de Guaguas Municipales**, en reconocimiento a su trabajo en favor de la seguridad y el bienestar en su organización.

Por su parte, la categoría de Integración y Diversidad no tuvo ningún ganador, como invitación a seguir avanzando e impulsar proyectos y políticas que fomenten la igualdad de oportunidades y la integración social en el ámbito laboral.

Liderazgo y compromiso

"Canarias es un ejemplo extraordinario de cómo la tecnología y el talento pueden convivir en armonía" ha destacado **Ramón Galcerán, presidente de Grant Thornton** durante el discurso inaugural, "El futuro de los negocios se construye sobre un equilibrio inteligente entre la innovación tecnológica y el talento humano", señala. "En Grant Thornton creemos que el éxito empresarial no se mide solo en cifras, sino en el impacto que generamos en las personas".

Los Premios Personas+ nacen del compromiso de Grant Thornton y Aguilar Abogados de apoyar al tejido empresarial en la promoción de buenas prácticas basadas en el liderazgo y el compromiso con las personas. Sus seis categorías están diseñadas para poner en valor la excelencia individual, el trabajo en equipo y la creatividad transformadora, además de la responsabilidad social, la inclusión o la seguridad laboral. "Con los Premios Personas+ hemos encontrado un oasis frente al ruido", señala **José Losada, socio director de Aguilar Abogados**, "Reconociendo la importancia de las empresas canarias y a los 25 finalistas que han dejado el listón muy alto con su esfuerzo y dedicación".

Sobre Grant Thornton

Grant Thornton es una Firma de servicios de auditoría, consultoría y asesoramiento fiscal, legal y financiero. Pertenece a una de las organizaciones mundiales líderes en servicios profesionales, Grant Thornton Internacional, con 76.000 profesionales presentes en más de 150 mercados. En España cuenta con un equipo de más de 900 profesionales multidisciplinar, transversal, con experiencia y visión empresarial, que da servicio a más de 4.000 en 11 oficinas repartidas por el territorio nacional: Madrid, Barcelona, Bilbao, Castellón, Las Palmas, Murcia, Pamplona, Oviedo, Valencia, Vigo y Zaragoza.





Para ampliar información o hablar con profesionales de Grant Thornton, no dudes en llamarnos:

DEPARTAMENTO COMUNICACIÓN GRANT THORNTON

POLICARPO AROCA

Director de Comunicación. Marketing y Desarrollo de Negocio T 91 576 39 99 M 650 71 31 21 Policarpo.aroca@es.gt.com

RAFAEL GIL

Supervisor de Comunicación T 91 576 39 99 M 681 15 65 13 Rafael.gil@es.gt.com

LEAD BY THOUGHT

GABRIELE CAGLIANI +34 669 496 103 gabriele@leadbythought.com

MARÍA CUESTA +34 646 494 090

maria.cuesta@leadbythought.com

GUILLERMO GINÉS +34 637 916 561 guillermo.gines@leadbythought.com